
 

 

 

 

REQUERIMENTO DE INFORMAÇÕES Nº _______/2020 

(Do Sr. IVAN VALENTE) 

 
 

 

Requer ao Ministro de Estado Chefe da 

Secretaria de Governo informações sobre o 

monitoramento de redes sociais realizados 

pelo Governo. 

 

 

 

Senhor Presidente, 

 

Com fundamento no art. 50, §2º da Constituição Federal, combinado com os 

arts. 115 e 116 do Regimento Interno da Câmara dos Deputados, requeiro que, 

ouvida a Mesa, seja encaminhado ao Senhor MINISTRO DE ESTADO CHEFE DA 

SECRETARIA DE GOVERNO, pedido de informações: 

 

1) O Governo Federal mantém contratos para o monitoramento de redes 

sociais? Com quais empresas o Governo Federal mantém esse tipo de 

contrato? Quando foram efetivadas essas contratações? Quais foram 

as modalidades de licitação utilizadas para a efetivação das referidas 

contratações? Quais foram os valores gastos pelo Governo nos últimos 

cinco anos com as referidas contratações? Qual o montante 

despendido em cada ano? Encaminhar cópia dos contratos firmados 

pelo Governo Federal para este tipo de serviço. 

 

2) Quais são as redes sociais monitoradas pelo Governo Federal 

diretamente ou por meio de empresas contratadas? Que tipo de 

monitoramento de redes sociais o Governo Federal costuma realizar? 

O Governo Federal utiliza ferramentas de monitoramento diretamente 

ou por meio de empresas contratadas para monitorar pessoas? Quais 

são as pessoas eventualmente monitoradas pelo Governo Federal? 

 

3) Quais são os nomes e as matrículas dos servidores nomeados como 

gestores dos contratos eventualmente firmados para o monitoramento 
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de redes sociais ou que realizam diretamente o monitoramento de 

redes sociais no âmbito do Governo Federal?  

 

4) Encaminhar cópia dos estudos, relatórios, resumos ou qualquer outro 

documento produzido em razão do monitoramento de redes sociais 

realizado pelo Governo Federal diretamente ou por meio de empresas 

contratadas de janeiro de 2019 até a data de recebimento do presente 

requerimento. 

 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

No dia 03 de março de 2020, a imprensa publicou que o Governo Federal 

teria se recusado a dar publicidade aos relatórios referentes ao monitoramento de 

redes sociais contratados pela Secretaria Especial de Comunicação junto a 

empresas privadas. 

Diante do importante espaço que as redes sociais ganharam na atual 

gestão, convertendo-se nos principais meios de comunicação entre o Governo e a 

população, é fundamental que a sociedade tenha pleno conhecimento sobre a forma 

como essas redes são utilizadas. 

Da mesma forma, é imprescindível saber que empresas foram contratadas 

para a prestação desse tipo de serviço e quanto de recurso público está sendo 

despendido para seu custeio. 

Não menos importante é saber o tipo de monitoramento das redes sociais 

que é realizado diretamente ou indiretamente por parte do Governo Federal. 

Importante ressaltar que o acesso pleno a este tipo de informação deve ser 

assegurado em homenagem aos preceitos Constitucionais que regem a 

administração pública e, mais ainda, àqueles que resguardam a competência desta 

Casa Legislativa.  

São essas as razões que nos levam a formular o presente requerimento. 

  

Sala das Sessões, 03 de março de 2020. 

 

 

_________________________________ 
IVAN VALENTE 

DEPUTADO FEDERAL PSOL/SP 
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